
Татьяна Тимофеева: «Мне дорого, что близкие верят в мою победу!»
Пятница, 25.01.13

  

25-26 января в г. Казань Республики Татарстан проводится X Межрегиональный
конкурс-фестиваль «Татьяна Поволжья-2013»! В этом году Чувашский
государственный университет имени И.Н. Ульянова и Чувашскую Республику
представляет Татьяна Тимофеева!

  

Справочно:
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Татьяна Тимофеева родилась 16 января 1992 года в Чебоксарах. В 2009 году
окончила школу №59 и поступила на факультет радиотехники и электроники
Чувашского госуниверситета. Таня состоит в активе факультета и университета,
увлекается волейболом и баскетболом, участвует в фестивале «Студенческая
весна», удостоена титула «Мисс мобильность» в конкурсе «Татьяна ЧГУ – 2010».

  

– Таня, желаем тебе огромной удачи на конкурсе «Татьяна Поволжья-2013», мы
верим и всей душой болеем за тебя! Расскажи, как случилось, что ты стала
представительницей Чувашской Республики и нашего университета в частности на
конкурсе-фестивале?

  

– Мой кастинг начался еще в прошлом году. Тогда между двумя претендентками
выбрали Татьяну Димитриеву. Я, конечно, не расстроилась, а решила снова попробовать
себя. В этом году кастинг проходил в два этапа. В первый день художественный
руководитель Дворца культуры ЧГУ Анна Голицына и культорганизатор ДК Дмитрий
Вериялов просмотрели претенденток и для окончательного решения собрали нас снова
и коллегиально с директором ДК И.Н. Ядуркиным сообщили о своем решении. Считаю,
что и другие претендентки были достойны представлять наш регион и вуз в Казани, но
жюри выбрало меня. Думаю, потому что опыт участия в подобных мероприятиях у меня
уже есть.

  

В преддверии конкурса я немного волнуюсь… Это десятый, то есть юбилейный
фестиваль, и все должно пройти безупречно, поэтому сердце стучит с каждым днем все
сильнее.

  

– Как проходит подготовка к этому важному событию? Наверняка у тебя большая
группа поддержки?

  

– Да, дни перед отъездом в столицу Татарстана провожу в компании своей команды. Мы
придумываем различные способы усиления эффекта творческого номера, снимаем
ролик в лютые морозы, готовим костюмы для различных дефиле. Группа поддержки
действительно огромная. Очень трепетно осознавать, что эти люди верят в мою победу.
Когда об этом задумываюсь, даже сама себе завидовать начинаю: какие у меня
замечательные, просто чудесные друзья.
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– Чем собираетесь удивлять жюри, зрителей и болельщиков? Ведь «ТЕХи» и их
друзья – весьма и весьма оригинальный и креативный народ.

  

– Не могу не согласиться! Мы действительно едем удивлять своей оригинальностью, и
номер готовится соответствующий. Наша творческая команда – это актив не только
«ТЕХов», но и других факультетов. Ребята находят время, чтобы помочь нам, несмотря
на то, что «Студвесна» уже не за горами.

  

– Знаешь ли ты историю того, как родители выбирали тебе имя?

  

– Я появилась на свет вторым ребенком. У родителей уже была дочь, моя сестра. И,
конечно же, имея дочку, им хотелось мальчика. Всю беременность мама представляла,
мало того, даже рассчитывала, что у нее появится сын. Но волею Бога получилось, что
родилась я. Ребенка, как полагается, необходимо зарегистрировать. Мой папа
возложил на себя эту миссию, пока мы с мамой еще лежали в роддоме. Что самое
интересное, имя еще не было придумано, и когда у папы спросили: «А как дочь
назовете?», он не знал что ответить. На тот момент отец не нашел ничего лучшего как
спросить у сотрудницы загса: «А вас как зовут?» Ответом ему было как раз мое
красивое имя: «Таня»...

  

Учусь на технической специальности и, как следствие, у меня много друзей
противоположного пола. Они зовут меня просто Танюхой. Но мне гораздо приятнее мое
полное имя – Татьяна.

  

– Удивительно, как же ты успеваешь и учиться, и работать, и активно участвовать в
культурной жизни университета… Поделись секретом?

  

– Сейчас работаю в НПП «Динамика», но, к сожалению, все успеть невозможно, поэтому
некоторым делам пока приходится уделять меньше внимания. Главное – получать
удовольствие от того, что ты делаешь. И почаще улыбаться. А после тяжелого дня
можно и отдохнуть в компании друзей.
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– Скажи, к чему ты неравнодушна?

  

– Неравнодушна к еде. Могу есть много и практически постоянно.

  

– Есть ли у тебя в Чебоксарах любимое местечко, уютный уголок?

  

– Очень люблю наблюдать за городом в Парке Победы. Именно оттуда открывается
самая красивая панорама нашего города.

  

– Ты – человек творческий. Как стараешься превратить каждый день в особенный?

  

– Живу по принципу «завтра должно быть лучше, чем вчера», поэтому каждый мой день,
вопреки моей занятости, проходит особенно. Могу заняться спортом, посидеть в
приятной компании или просто прийти домой и поиграть с племянницей. Но все что
делаю, должно приносить мне удовольствие. А иначе нет смысла…

  

– Поделись эмоциями: какой самый запоминающийся сюрприз или подарок тебе
сделали?

  

– Этот подарок получила недавно. В середине января у меня был день рождения,
который отмечать совсем не планировала. Подходила к концу очередная репетиция, и
творческая группа потихоньку начала расходится по домам. Мне было нечего делать, и
мы с молодым человеком пошли гулять. Забрели в укромное кафе, где уже заранее
собрались друзья и устроили мне маленький сюрприз. Было очень неожиданно видеть
людей, с которыми уже попрощалась в этот день. Замечательно отметили день
рождения.

  

– С кем из знаменитых личностей хотела бы поговорить, появись у тебя такая
прекрасная возможность?
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– Не отказалась бы познакомиться с Фаиной Георгиевной Раневской или с Пауло
Коэльо. У Раневской было потрясающее чувство юмора: так остроумно и прямолинейно
ответить может не каждый. А Пауло Коэльо – это посредник между женской душой и
окружающим миром. Думаю, нам было бы о чем побеседовать.

  

– «Студвесна» – как много в этом слове…

  

– Лично знаю людей, которые посвящают этому событию большую часть своего
свободного времени. Для кого-то это – шанс показать себя, для кого-то побывать на
сцене. Я отношусь к фестивалю с любовью. Мне нравится смотреть студвесны других
факультетов из зрительного зала, обожаю находиться на сцене, выступать и радовать
гостей студвесны «ТЕХов». И пока у меня есть время на это, буду восхищаться, любить 
и дарить силы и творчество для создания нашей студенческой весны!

  

Надежда АРТАМОНОВА.
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